



Ecole Publique Jules Verne
38 Route de Thouars – 79200 VIENNAY

Tel. Elémentaire : 05 49 95 09 73

Tel. Maternelle : 05 49 95 14 47

Compte rendu du 3ème Conseil école : mardi 28 juin 2022 18h en visio

<u>Municipalité :</u>	<u>Communauté de communes :</u>	<u>Enseignants :</u>	<u>ATSEM :</u>	<u>Parents élus :</u>	<u>DDEN :</u>
M Morin	Mme Bonneau	Mme Danhiez Mme Pothet Mme Boutin Mme Ferrer-Hénin Mme Martin M Bodin		Céline Guermeur Emilie Coulais Jérôme Patedoye Fanny Brunet Simon Devesa Elodie Cabaret	

Excusées : Sandrine Branchu, Claire Sénéchaud, M Guignard

Secrétaire: Cindy POTHET

Rappel : Les attributions du Conseil d'Ecole.

Il est rappelé que le Conseil d'école traite des questions relatives à l'Ecole considérée dans sa globalité. Pour tout problème particulier, les parents doivent prendre un rendez-vous avec l'enseignant concerné.

1- Présentation de l'équipe pédagogique

A la rentrée prochaine, deux enseignantes quittent l'école : Cindy Pothet et Marie Ferrer-Hénin.

Céline Danhiez conserve son poste de directrice et de référente des directeurs (secteur nord Deux-Sèvres). La personne qui prendra sa classe n'est pas encore nommée. Elle le sera le vendredi 1^{er} juillet.

Nadège Rouvreau est en arrêt pour raisons de santé et sera remplacée à la rentrée.

Mme Laura Martin prendra le poste de Mme Cindy Pothet. Elle est aujourd'hui présente au conseil d'école et se présente.

2- Effectifs à la rentrée 2022

TPS	PS	MS	GS	CP	CE1	CE2	CM1	CM2
5	7	8	14	10	10	15	10	9

Total: 88 élèves, 83 sans les TPS

TPS	PS	MS	GS	CP	CE1	CE2		CM1	CM2
5	7	8	14	10	10	11	4	10	9
20			24		21		23		
Mme ROUVREAU			Mme MARTIN		?		Mme BOUTIN		

Plusieurs messages ont été faits pour inciter les parents à inscrire leurs enfants : la presse, le site internet de l'école, l'application de la mairie. Le nombre de PS inscrits reste peu élevé, même si les effectifs se maintiennent depuis quelques années.

Deux enfants arriveront en cours d'année : 1 CE1 + 1 CE2 (non-inscrits encore)

Deux autres enfants devraient arriver en juillet : 1CP + 1 CM1 (non-inscrits encore)

Le conseil des maîtres a fait le choix de séparer le groupe de CE2 : c'est un groupe assez efficace scolairement, mais qui en terme de comportement est assez agité. Il nous paraît nécessaire de « casser » certains groupes pour amener un climat de classe plus serein. Quatre élèves de CE2 devraient être dans la classe de Mme Boutin. Des décroissements auront lieu chaque après-midi.

La répartition peut néanmoins encore être modifiée en fonction des inscriptions qui auront lieu.

3- Bilan Projets de l'année 2021/2022

Tous les projets ont pu aboutir :

La classe découverte : tout s'est bien passé. Bon retour des enfants. Les parents d'élèves remercient Mme Boutin et les deux accompagnateurs bénévoles (Alberto et Geneviève Munoz) pour leur investissement.

Le bal des recycleurs de sons : projet prévu il y a deux ans, annulé à cause du covid. Apprécié des enfants et des familles. Le projet a créé une véritable cohésion au sein des enfants de l'école.

La création d'albums : projet avec les CM (écriture de l'histoire) et PS et MS (illustration de l'histoire). Les enfants ont bénéficié de l'intervention d'une illustratrice pour enfants : Clémence Gouache. Les albums imprimés devraient arriver d'ici peu à l'école, ils seront remis le mercredi 6 juillet aux enfants.

La lecture aux plus petits : avec les tablettes Ipad, la classe de CE1-CE2 s'est enregistrée et filmée, les films ont été retransmis aux petits et moyens.

La création de chansons : projet avec les GS-CP-CE1 et les CE1-CE2. Une représentation finale a eu lieu le 16 juin à Diff'art.

Seules les sorties prévues le 17/06 ont été annulées (canicule). Elles seront peut-être reportées fin septembre.

4- Projets année 2022/2023

Les projets sont en cours de construction, du fait du mouvement dans l'équipe enseignante. Certaines thématiques ont tout de même été évoquées : Théâtre, Travail autour des émotions. Ces thématiques seraient développées en relation avec le programme PHARE (lutte contre le harcèlement à l'école).

5- Travaux à prévoir

* Maternelle :

Filtres sur les fenêtres de la classe de PS MS : demandé depuis longtemps

* Élémentaire :

- rideaux cassés classe CE : compliqué quand il faut utiliser le vidéoprojecteur
- rideaux à ajouter sur la porte de la classe de CM : demandé depuis longtemps

Travaux réhabilitation de l'école :

Comme annoncé lors du deuxième conseil d'école, de gros travaux sont prévus à partir de l'année prochaine. Le but est de réunir toutes les classes sur un même site.

Mme Bonneau, représentante de la CCPG prend la parole :

- *Dépôt du permis de construire avant fin juin pour les travaux
- *Permis modificatif pour intégrer la chaudière bois collectif
- *Le bureau d'étude et l'architecte ont organisé une réunion lundi 20/06 et doivent rendre leur copie en juillet pour la chaudière (puissance et prix)
- *La CCPG voit les financements possibles pour la chaudière bois collectif, pour le dépôt à suivre
- *Réflexion sur la possibilité de mettre l'AEPS et RAM dans les bâtiments du fond de cour où du stockage est fait en ce moment (étude de coût et recherche de financement)
- *Déménagement des classes maternelles et de la bibliothèque durant les vacances de la Toussaint car beaucoup de déménagement d'école cet été + les congés des agents.

Pour la classe de GS-CP se posera un problème de sécurité quand la classe sera dans la bibliothèque actuelle. En effet les WC sont à l'extérieur et dans une cour peu sécurisée. L'équipe a demandé à allonger le temps de présence de l'Atsem (mi-temps à temps plein) le temps des travaux. Cette demande est restée à ce jour sans réponse.

La directrice explique que ces travaux sont très bien accueillis par l'équipe enseignante. Tout le monde est ravi de ces travaux d'amélioration. L'équipe est prête à aider, mais dans la limite de ses capacités : les enseignants ne peuvent pas déménager deux classes sur un temps de vacances.

Il est demandé une planification et de l'anticipation pour que ces déménagements se passent au mieux. La directrice a interrogé la CCPG il y a plusieurs semaines au sujet de cette planification. Ces demandes sont restées sans réponse. Un rendez-vous avec Mme Aumonier était prévu le jeudi 23 juin mais a dû être repoussé au jeudi 30 juin du fait de l'arrêt maladie de Mme Danhiez. M Morin et Mme Bonneau demandent à être tenus informés des suites de cet entretien.

Appuyée par l'IEN de circonscription, la directrice a sollicité le service des remplaçants pour que l'équipe enseignante soit remplacée les 04 et 05 juillet pour effectuer la mise en carton pour le déménagement de la classe de GS CP. Nous apprenons aujourd'hui que ce déménagement est reporté aux vacances d'automne. Si le service des remplaçants est en capacité d'envoyer des collègues sur l'école ces deux jours, l'équipe commencera toutefois à débarrasser la bibliothèque.

Autre problème : le trou dans la cour de l'élémentaire (accident le 18 septembre). Nous n'avons aucune information sur une réparation prochaine. Ce trou dans la cour n'envoie pas un bon signal aux parents, surtout aux futurs parents.

Mme Bonneau nous informe qu'à la bibliothèque de Viennay, se tiendra une exposition à la rentrée. Les classes sont invitées à y participer.

6- Remerciements

La directrice remercie la municipalité et plus particulièrement M Morin pour la qualité des échanges; la communauté de commune, les représentants de parents, l'APE et tous les parents pour leur soutien.

M Morin souligne également la qualité des échanges avec la directrice et l'équipe enseignante plus généralement.

Les parents élus remercient l'équipe élargie (enseignants, ATSEM, périscolaire, ...)

La séance est levée à 19h.

La présidente

Céline DANHIEZ

La secrétaire

Cindy POTHET